
令和２年度 第 1 回横浜市白幡地区センター委員会議事録 
 

日 時 ：令和２年 10 月 29 日(木) 15:30～16:40 
場 所 ：白幡地区センター 中会議室 
出席者  
委 員：【白幡地区自治連合会】【白幡町】【白幡上町】 

【白幡向町】【白幡仲町】【白幡南町】  
【白幡西町】【浦島丘連合自治会】 
【神奈川区老人クラブ連合会】【利用者代表】 ・・・各自治会長、代表 

神奈川区地域振興課：職員 
白幡地区センター ：館長 、館長 、事務員 2 名 

アクティオ本社職員  
全 16 名（内、センター委員 10 名） （敬称略） 

資料 ・令和 2 年度第 1 回センター委員会資料 
   ・委員会次第 
   ・白幡地区センター委員会要綱 
    
Ⅰ．開会・挨拶 (白幡地区センター館長 ) 

1） 令和２年度センター委員紹介 
・新委員：神奈川区老人クラブ連合会 会長 
・各委員メンバーの自己紹介 神奈川区地域振興課 より挨拶 

    アクティオ、地区センター職員より挨拶 
 ・利用者代表 今年度途中に転居に伴い退任→後任は、別途選出 

2）今年度のセンター委員会委員長の選出 
  ・原委員長が継続で承認 

 
Ⅱ．議事 （進行：委員長） 

議題１： 令和元年度事業報告（指定管理者アクティオ報告： 
資料：令和元年年度 第 1 回センター委員会） 

・来館者数・利用料金データ・稼働率・収支報告・自主事業・その他活動。 
 

質疑応答出席の委員より以下の質問・意見が出された。 
 

質問 1・R1 年度の収支報告において、公租公課について実績が予算より多くなってい

るのはなぜか。  
返答）R1 年度の途中において消費税増税があったが、予算立案時は増税前の数字で 

予算建てをしておりその影響が出ている。 
  
質問 2・修繕費が、大きく上回っているが予算以上の支出は他の予算に影響は出ない

か。区や市の補填はないのか。  
返答）費用の掛かる修繕（60 万～）については、区や市に相談の上、対応をお願いす

る。それ以下のものについては、指定管理料の中で処理する。ただし、少額な

修繕も数が多いと、金額が高額になる場合がある。その場合は、別途、区と相



談する。 
   今回のケースについては、一昨年度に対応する予定の修繕が施工時期が、昨年

に繰り越してしまい昨年度の集計として高くなっている。 
 
議題２：令和２年度事業計画（指定管理者アクティオ報告： 

資料：令和２年度 第 1 回センター委員会） 
・来館者数・利用料金・収支予算・自主事業・その他活動の目標設定の説明。 

 
 ●質疑応答：出席の委員より以下の質問・意見が出された。 

 
意見１・公租公課等（消費税、人件費等）の UP のしわ寄せが、スタッフの人件費

等に影響しないようにしてください。 
返答）人件費については、固定的に確保されていますので、しわ寄せで人件費を削

減することはございません。 
     
意見２ ・予約について Web 対応を行う場合、高齢者が申し込みできないこと 

がないように配慮してほしい。 
     返答）インターネットからの予約は、方法の一つとしての対応で、窓口や電話で

の予約方法は残します。Web に対応できない利用者が取り残さることがな

いようにいたします。 
 

  意見３ ・コロナ感染症の状況下で、今年度は色々なイベント・講座が中止になり、

最終の収支・実施自主事業等については、予定通りにはいかないと思いま

すが、来年度に向けて運営をよろしくお願いします。 
 

 
Ⅱ．閉会・挨拶( 白幡地区センター館長 ) 
  
  

以上 


